



Se abordaron protocolos de acción ante casos de trabajo infantil en la región

Comité de Erradicación del Trabajo Infantil tuvo su última sesión del año

● Durante el encuentro -que cerró las actividades del 2024- los participantes del Creti desarrollaron dinámicas y trabajos grupales donde se abordaron protocolos de acción ante eventuales casos de trabajo infantil en la región.

Crónica

periodistas@elpinguino.com

Cerrando las actividades de este 2024, el Comité Regional para la Erradicación del Trabajo Infantil, Creti, se dio cita esta semana en su última sesión del año, instancia en la que a través de dinámicas y trabajo grupal se abordaron casos hipotéticos y reales de posible vulneración de derechos por trabajo infantil en la zona.

Encabezado por la seremi del Trabajo de Magallanes, Doris Sandoval Miranda, y el punto focal del Creti Magallanes, Andrea Urquieta Maraboli, se llevó a cabo una dinámica por grupos, para luego entrar de lleno al abordaje de diferentes situaciones.

En palabras de la autoridad laboral, “estamos concluyendo las acciones del año 2024 con nuestro Creti, un año en el que hemos coordinado de

manera colaborativa con las instituciones que corresponden -tales como Carabineros, PDI, Servicio de Migración, Servicio de Protección, entre otros- los protocolos de actuación ante la detección y/o denuncia de eventuales casos de vulneración por trabajo infantil o trabajo adolescente que esté en incumplimiento de la normativa vigente”.

“Para nosotros, como Gobierno y como cartera del Trabajo en la región, era esencial el poder coordinar de forma clara y concreta las acciones que se deben efectuar ante la detección de algún hecho que pudiese configurarse como trabajo infantil, lo cual se suma a la fuerte labor preventiva que hemos realizado durante el período y que continuaremos el próximo año”, añadió la seremi.

Durante esta cuarta y última sesión anual, participaron instituciones como la Seremi de

Educación, el Servicio Nacional de Migraciones, el Servicio de Reinserción Social Juvenil, el Departamento de Derechos Humanos de Carabineros de Punta Arenas, la Policía de Investigaciones (PDI), el Servicio Nacional de Protección Especializada a la Niñez y Adolescencia, el Instituto de Seguridad Laboral (ISL), Sence, el Instituto Nacional del Deporte (IND) y la Dirección Regional del Trabajo.

“Estos encuentros son un espacio muy bonito de coordinación, donde todos vienen con las ganas y el entusiasmo de trabajar y de establecer ideas y planes para prevenir y abordar el trabajo infantil en la región. Por eso es tan importante poder reunirnos cada cierto tiempo y, a partir de estas reuniones, avanzar en la erradicación del trabajo infantil en nuestra zona”, destacó Urquieta.

Posterior a esta sesión, se desarrolló también la úl-



Participantes del Creti desarrollaron dinámicas y trabajos grupales en que se abordaron protocolos de acción.

tima reunión online con el Comité de Integración Austral -con la contraparte Argentina perteneciente a la subcomisión Trabajo- con quienes se

han establecido alianzas para avanzar en la eliminación del trabajo infantil, tanto en Chile como en las provincias del sur de Argentina, compartien-

do protocolos y acciones que se realizan al otro lado de la frontera y que han servido de apoyo y de ejemplo para el avance local.